
維新小だより維新小だより
〈学校教育目標〉 総社市立維新小学校
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成 令和２年１０月２日
「元気な子 考える子 やさしい子」 第５５号

１０月に入りました！
昨日から１０月に入りました。稲刈りシーズン到来。学校周辺の田も稲刈りが始
まりました。一昨日の朝、校門の所に立っていると、登校してきたある女の子が「校
長先生、鳶がおったよ。」と声を掛けてくれました。それから数分後、校門の前の刈
田に翼を大きく広げた勇壮な姿で、その鳶が舞い降りてきました。稲を刈った後の
田で、餌を探していたのでしょう。何かをつかんだと思ったら、すぐに飛び去って
行きました。なかなかお目にかかれない光景を見ることができました。
さて、１０月の品格目標は「ふるさと愛」です。昨日の児童朝会でプレゼン「維

新小学校のよいところ いっぱい パート２」で児童に話をしました。パート２と
いうのは昨年度同時期にも同じような内容のプレゼンで話をしているからです。
内容は、校長が見つけた維新小学校（児童や先生のよい所、環境のよい所など）

や地域のよい所を紹介するものです。維新小ならではのこと、当たり前と思ってい
て、よい所だと気が付いていないことなども紹介し、人や物に感謝の気持ちを持っ
てほしいと思いました。そして、学校や地域を好きになって、郷土に対する愛着心
を培ってもらいたいと考えました。
昨年度と今年度のプレゼンで全ての学校や地域のよい所を伝えることができたわ

けではなく、まだまだ、よい所は見つかるはずですが、これからも私自身が、「Ｉ
ＬＯＶＥ ＩＳＨＩＮ」であり続けたいと思っています。

何度も慎重に議論！維新小スクールミーティング
３０日の５校時目、スクールミーティングがカゴノ木ホールで開催されました。

スクールミーティングは、学級の代表が集まって議論する代表委員会に匹敵する機
能をもち、維新小では全校児童が集まって行います。この日の議題は、「学芸会のス
ローガンについて」で、スローガンを決定することがミーティングの目的です。校
長も傍観させてもらいましたが国会並みの慎重な審議がなされていることに驚きま
した。①各学級で話し合う（３学級）⇒②各学級で決めたスローガンをミーティン
グで提案⇒③提案された３つのスローガンを参考に縦割り班で検討（３縦割り班）
⇒④各縦割り班で決めたスローガンを提案⇒⑤各縦割り班が決めたスローガン（３
つ）を全体で検討⇒⑥１つに決定、という手順を踏んで、慎重に議論されていまし
た。結局、「みんなで協力し、相手に感動を伝えられる学
芸会にしよう」というスローガンに決定しました。めで
たし。めでたし。 縦割り班での話し合い。少人数なので自分

の意見が言いやすくなります。

司会や書記などのミーティングの世話をし

た計画委員会のメンバー。スローガンが無

事決まって嬉しそうです。

学級から提案されたスロー

ガンはあらかじめ計画委員

がホワイトボードに書いて

くれていました。

ミーティングも終盤です。

全体で検討しています。


